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Le jugement au Calvaire 
Volume 1 Cinq jugements majeurs 
Par Ernest Angley 

 

De tous les jugements qui sont écrits de la Genèse à l’Apocalypse, il y en a cinq qui sont majeurs. Le 

premier jugement majeur est celui du jugement au Calvaire, celui que nous reconnaissons être le 

plus grand message de la Parole de Dieu. 

Le sujet du premier jugement : Les croyants en Christ et le jugement de leurs péchés à la Croix 

Le temps : A.D. 30 

L’endroit : Au Calvaire 

La base du jugement : L’œuvre finalisée de Christ 

Le résultat : La mort de Christ et la justification de tous les croyants 

Le jugement au Calvaire est le seul jugement du péché dont tu auras à faire face en tant qu’enfant 

de Dieu. Lorsque tu as reçu Christ dans ton cœur comme étant ton Sauveur, tu as fait face au 

jugement des croyants, et parce que tu as accepté Jésus, tu as été acquitté de tes péchés. Le 

jugement du croyant prit place à la Croix; il n’y aura jamais un autre jugement du péché pour le 

croyant, en aussi longtemps que celui-ci demeurera sans pécher : Il n’y a plus de jugement qui existe 

concernant le péché de tout ceux qui sont nés de nouveau. 

Pour le jugement des croyants, la justice ne sera pas rendue. Si la justice y serait rendue, tout serait 

perdue pour l’éternité, car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu (Romains 3 : 23). 

Il n’y a personne d’autre que Jésus qui peut représenter les croyants à ce jugement. Lorsqu’ils se 

sont rendus au Calvaire, Jésus a pris la responsabilité de leurs péchés. Sa mort enleva la pénalité de 

la mort de leurs péchés. Même si tous les avocats du monde plaideraient cette cause durant des 

années, ils ne pourraient jamais gagner aucune de ces causes contre le péché. Jésus est le seul qui 

peut plaider notre cause; Jésus est le seul qui peut nous délivrer; Jésus est le seul qui peut nous 

donner la vie. 

Celui qui croit en lui [Jésus] n’est point jugé; mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, 

parce qu’il n’a pas cru au nom du Fils unique de Dieu (Jean 3 : 18). Ceux qui croient en Christ 

ne sont point jugés; mais ceux qui ne croient pas en Jésus n’ont pas l’espoir de rédemption de leurs 

péchés, parce que Christ est le seul Rédempteur. L’espoir est donné seulement à ceux qui acceptent 

Jésus, lui qui a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois, afin que morts aux 

péchés nous vivions pour la justice; lui par les meurtrissures duquel vous avez été guéris 

(I Pierre 2 : 24). Dans ce passage, Pierre parle de la réconciliation éternelle et des provisions qu’elle 

fournit pour chaque homme, chaque femme, chaque garçon et chaque fille. 
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Jésus est devenu notre Grand Prêtre et Il a établi le plan de réconciliation pour nos péchés. 

Aujourd’hui, c’est toujours une réconciliation valable pour tout temps et pour toute l’éternité. Car je 

n’ai point honte de l’Évangile : c’est une puissance de Dieu pour le salut de quiconque 

croit (Romains 1 : 16). La puissance de Dieu concernant le salut, fournie la réconciliation pour tous 

ceux qui croient. C’est une dispensation de grâce, un temps de bénédiction qui est honoré et justifié 

par le Ciel. Étant nés de nouveau par le sang de réconciliation de Jésus, nous sommes les rachetés 

de Dieu; nous sommes autant délivrés du péché maintenant que nous le serons au Ciel, et nous 

avons aussi autant de faveur maintenant que nous aurons au Ciel. 

C’est en vertu de cette volonté que nous sommes sanctifiés, par l’offrande du corps de 

Jésus-Christ, une fois pour toutes (Hébreux 10 : 10). Il n’est pas nécessaire de courir au Calvaire 

jour après jour, car le pardon du péché par Jésus-Christ, t’a été donné de Ses mains déchirées par 

les clous. De la même façon que les incroyants feront face au trône du jugement dernier une seule 

fois, les croyants ont besoin d’aller au Calvaire une seule fois. Il n’y a aucune culpabilité qui a été 

rapportée au Ciel de celui qui est né de nouveau en Christ; il n’y a aucun péché qui tache leur 

dossier. Pourquoi penser que personne ne peut vivre sans péché? Et mon juste vivra par la foi 

(Hébreux 10 : 38). 

La réconciliation faite par Jésus offer la possibilité de l’acquittement du péché, la puissance de 

réconciliation faite par Jésus. Le verdict pour tous ceux qui sont allés au Calvaire, et qui ont reçu ce 

jugement, est l’exemption de l’enfer éternel. Lorsque tu as reçu le salut au Calvaire, tu as été accusé, 

trouvé coupable, mais pardonné par Jésus une fois pour toute. Jésus a prit ta place, Il a porté tes 

péchés et ces péchés sont maintenant tous disparus. En aussi longtemps que tu ne commettras pas 

de nouveaux péchés, tu demeureras délivré du péché. 

Les sacrifices qui ne plaisaient pas à Dieu 

Sous la Loi, aux temps de l’Ancien Testament, des personnes essayèrent à plusieurs reprises de se 

délivrer du péché, mais ils finirent par apprendre que vivre délivré du péché ne s’accomplirait pas par 

leur propre puissance. 

En effet, la loi, qui possède une ombre des biens à venir, et non l’exacte représentation 

des choses, ne peut jamais, par les mêmes sacrifices qu’on offre perpétuellement chaque 

année, amener les assistants à la perfection (Hébreux 10 : 10). Les sacrifices et les rites de 

l’Ancien Testament ne gardaient pas ces personnes hors du péché, et ne les perfectionnaient pas non 

plus, dans l’amour de Dieu. La Bible nous dit clairement que Dieu ne se plaisait pas de ces sacrifices. 

Si un certain sacrifice aurait pu plaire à Dieu, Il n’aurait pas eu à offrir Son Fils. Des recherches furent 

faite partout sur Terre et au Ciel, mais aucun sacrifice parfait n’a pu être approuvé, excepté de celui 

de Christ. L’Agneau de Dieu fut le seul sacrifice que Dieu pouvait accepter comme porteur du péché 

pour toi et moi. Si les sacrifices des animaux auraient été acceptables, n’aurait-on pas cessé de 

les offrir, parce que ceux qui rendent ce culte, étant une fois purifiés, n’auraient plus eu 
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aucune conscience de leurs péchés (Hébreux 10 : 2)? Si l’homme aurait pu plaire à Dieu avec les 

sacrifices qu’il avait offerts sous la Loi, ces sacrifices, n’auraient-ils pas cessés? 

Tu dois être délivré du péché. Lorsque tu te rends au Calvaire, même si tu dois faire face aux 

résultats des péchés du passé, la culpabilité en est couverte par le sang de Jésus; ta conscience 

s’éclaircit. La Bible dit simplement, qu’une fois purifié du péché, tu n’en es plus responsable — c’est la 

puissance du plan de réconciliation. Par contre, si tu retombes dans le péché, tu perds ce précieux 

salut. 

Ce plan de rédemption est le plan parfait du Ciel. Lorsque l’homme essaye d’adapter la rédemption à 

ses propres imperfections, ça ne marche jamais. Jésus est venu prendre soin de ces imperfections qui 

sont en nous, afin que nous ne soyons plus des faibles, afin que nous ne cédions plus au péché, mais 

que nous cédions plutôt nos corps comme étant des instruments de justice à Dieu. 

Dans le temps de l’Ancien Testament, à chaque année au Jour de Réconciliation, Dieu se rappelait 

des péchés de l’homme. Mais le souvenir des péchés est renouvelé chaque année par ces 

sacrifices (Hébreux 10 : 3). Au Jour de Réconciliation sous la Loi, le peuple demeurait sans péché —

 et par la suite, peut être aussi pour une journée ou deux — mais éventuellement, il retournait au 

péché. Tous ces jours de réconciliation ne pouvaient garder les Israélites fidèles à Dieu. Les 

personnes n’avaient pas la puissance de demeurer sans péché. Car il est impossible que le sang 

des taureaux et des boucs ôte les péchés (Hébreux 10 : 4). La Loi ne justifiait pas les personnes 

aux yeux de Dieu, car le péché existait toujours. La nature pécheresse n’avait pas été détruite et 

remplacée par la nature de Christ. Aucun de ces sacrifices n’était accepté par Dieu; en commençant 

par Adam et en allant jusqu’à la Croix, aucun sacrifice ne plaisait à Dieu. Tu n’as agréé ni 

holocaustes ni sacrifices pour le péché. Après avoir dit d’abord : Tu n’as voulu et tu n’as 

agréé ni sacrifices ni offrandes, ni holocaustes ni sacrifices pour le péché (ce qu’on offre 

selon la loi), il dit ensuite : Voici je [Jésus] viens pour faire ta volonté. Il abolit la première 

chose pour établir la seconde (Hébreux 10 : 6,8,9). 

Le sacrifice acceptable 

L’Agneau de Dieu fut le premier et le seul sacrifice que Dieu accepterait pour porter tes péchés et les 

miens. La Croix compléta le plan du salut. Ce seul sacrifice, fait par Jésus, avait plus de valeur que 

tout les milliers et les milliers de sacrifices faits sous la Loi — un sacrifice puissant, envoyé-de-Dieu. 

Lorsque Lucifer et ses anges péchèrent, Dieu les chassa du Ciel. Dieu ne justifiera pas le péché; c’est 

seulement la tromperie de Satan qui pourrait en faire croire le contraire à qui que ce soit. La 

crucifixion de Christ nous montre le mal que Dieu s’est donné pour nous procurer une réconciliation 

pour le péché. Les fêtes, les jours saints, les offrandes dans le temple et le tabernacle n’étaient que 

des ombrages du Nouveau Testament qui viendrait plus tard. 

Dans le temps de Moïse, les personnes avaient l’opportunité de regarder vers le serpent d’airain sur 

une perche et pouvaient être guéries. Le serpent sur une perche était un type de Christ sur la croix. 
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Mais aujourd’hui, le Sauveur réel est venu — Jésus-Christ — et Il nous offre tous le salut et la 

guérison. 

Une vierge se trouva enceinte. Ce qui fut conçu en elle était saint; un sang étant saint venant du Ciel 

coula dans les veines de Christ. Aucun des sacrifices de l’Ancien Testament n’avait présenté un sang 

étant saint. Le sang des animaux ne suffirait pas, mais seulement le saint sang de Jésus suffirait. En 

cette heure où nous avons la réalité du salut, nous dépendons de Jésus et de la puissance de 

réconciliation de Son sang. 

Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en 

lui ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle (Jean 3 : 16). Dieu a tellement aimé le monde 

qu’Il nous a donné Jésus. 

Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour 

nous purifier de toute iniquité (I Jean 1 : 9). Il n’y a rien d’aussi merveilleux que la réconciliation; 

c’est la plus grande chose qui n’ait jamais été produite pour l’homme. Par la réconciliation, nous 

sommes aujourd’hui les rachetés de Dieu. Si le sang de Jésus n’aurait pas été répandu, nous 

n’aurions pas pu être les rachetés de Dieu. 

C’est pourquoi Christ, entrant dans le monde, dit : Tu n’as voulu ni sacrifice ni offrande, 

mais tu m’as formé un corps; tu n’as agréé ni holocaustes ni sacrifices pour le péché. 

Alors j’ai dit : Voici, je viens (dans le rouleau du livre il est question de moi) pour faire, ô 

Dieu, ta volonté. Après avoir dit d’abord : Tu n’as voulu et tu n’as agréé ni sacrifices ni 

offrandes, ni holocaustes ni sacrifices pour le péché (ce qu’on offre selon la loi) (Hébreux 

10 : 5-8). Nous lisons à nouveau que le Seigneur ne prenait point plaisir aux sacrifices. Pour plaire à 

Dieu, nous devons vivre saintement à chaque jour et ceci ne peut être accompli que par le sang de 

Jésus et la puissance du Saint-Esprit. 

Il dit ensuite : Voici, je viens pour faire ta volonté. Il abolit ainsi la première chose pour 

établir la seconde (Hébreux 10 : 9). Dieu a aboli le premier plan étant la Loi, les sacrifies, les fêtes 

et les jours saints. Le premier plan était un ombrage, un type du deuxième plan à venir, Jésus. Jésus 

fut établi pour enlever nos péchés et pour nous réconcilier à nouveau avec Dieu. Il est venu pour 

accomplir la Loi et non pour la détruire. 

Jésus nous a délivré de la loi du péché et de la mort 

C’est pourquoi, sortez du milieu d’eux, et séparez-vous, dit le Seigneur; ne touchez pas à 

ce qui est impur, et je vous accueillerai, je serai pour vous un père, et vous serez pour 

moi des fils et des filles, dit le Seigneur tout-puissant (II Corinthiens 6 : 17,18). Dieu voulait 

un fils : Il créa Adam. Il voulait une fille : Il créa Ève. Dieu, en ce temps-là, voulait des fils et des 

filles et aujourd’hui encore, Il veut des fils et des filles. Ceux qui pèchent contre Dieu ne peuvent pas 

Lui être un fils ou une fille. Ton Maître est celui que tu sers. Si tu pèches, tu es le serviteur du péché. 

Si tu vis par la droiture de Dieu, tu es Son serviteur et tu vis dans la sainteté. 
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Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ 

(Romains 8 : 1). Ceci couvre ceux qui ne marchent pas selon la chair mais selon l’Esprit. Ceux qui 

marchent selon l’Esprit n’ont pas de condamnation. L’enseignement qui dit que l’homme ne peut vivre 

sans pécher, est absurde. Comment une personne peut-elle entrer au Ciel avec du péché dans son 

cœur? Un pécheur peut être délivré et pardonné de tout péché seulement par Jésus; c’est seulement 

par Jésus que Dieu est justifié en pardonnant le péché, parce que la pénalité fut payée par le Ciel, 

par un sang divin. 

En effet, la loi de l’Esprit de vie en Jésus-Christ m’a affranchi de la loi du péché et de la 

mort (Romains 8 : 2). La vie en Christ qui se versa en nous au Calvaire nous a délivré de la loi du 

péché et de la mort. Parce que Christ a pris notre place au Jugement, nous ne vivons plus sous la 

pénalité de la Loi; Il s’est, Lui-même, substitué pour toi et moi. Pourquoi? Je le répète, Il était le seul 

sacrifice que le Ciel accepterait. 

Car Christ est la fin de la loi, pour la justification de tous ceux qui croient. En effet, Moïse 

définit ainsi la justice qui vient de la loi : l’homme qui mettra ces choses en pratique vivra 

par elles. Mais voici comment parle la justice qui vient de la foi : Ne dit pas en ton 

cœur : Qui montera au ciel? C’est en faire descendre Christ; ou : Qui descendra dans 

l’abîme? C’est faire remonter Christ d’entre les morts. Que dit-elle donc? La parole est 

près de toi, dans ta bouche et dans ton cœur. Or, c’est la parole de la foi, que nous 

prêchons. Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que 

Dieu l’a ressuscité des morts, tu seras sauvé. Car c’est en croyant du cœur qu’on parvient 

à la justice, et c’est en confessant de la bouche qu’on parvient au salut (Romains 10 : 4-10). 

Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, si tu crois et que tu L’acceptes ainsi comme étant ton 

Sauveur, Il prend ta place, Il te pardonne de tes péchés et Il te réconcilie avec Dieu. Tu es alors 

autant sans péché que le premier Adam et la première Ève l’étaient avant qu’ils désobéissent à leur 

Dieu. 

Passer de la mort à la vie 

L’âme qui pèche, c’est celle qui mourra (Ézéchiel 18 : 20). C’est ce que Dieu a affirmé par Son 

prophète Ézéchiel, et ce fait n’a jamais été changé. Le péché est la mort. Un péché qui est dans ton 

cœur, signifie la mort lorsque tu te rendras à la fin de ta vie, la mort éternelle pour ton âme, la 

torture éternelle en enfer. Cette mort éternelle se portait sur chacun de nous jusqu’à ce que nous 

ayons trouvé le Calvaire. 

Cependant par la réconciliation de Christ, nous avons la vie, la vie et non la mort. Jésus a dit : Je 

suis venu afin que les brebis aient la vie, et qu’elles soient dans l’abondance (Jean 

10 : 10). Jésus est la vie. En vérité, en vérité, je vous le dit, celui qui écoute ma parole, et 

qui croit à celui qui m’a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il 

est passé de la mort à la vie (Jean 5 : 24). Toi qui es mort par les péchés et les offenses, tu ne 

peux pas entrer dans le Ciel de Dieu à moins que tu te détournes du péché et que tu acceptes Jésus 
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dans ton cœur — sauvé par la grâce. Lorsque tu reçois le salut, tu n’es plus un pécheur, tu es passé 

de la mort à la vie, la vie éternelle. Tu deviens un enfant de Dieu, lavé par le sang. 

Où peux-tu recevoir la vie éternelle? À la Croix. Tous ceux qui viennent au Calvaire en acceptant 

Jésus-Christ comme étant leur Sauveur, sont en retour acceptés par Dieu, délivrés et pardonnés de 

leurs péchés. Ils n’ont plus de condamnation. Cette âme fut délivrée et Dieu ne mentionnera plus 

jamais ses péchés qui furent commis avant le Calvaire. Ce sera comme si ces péchés n’auraient 

jamais existés. 

Christ est notre vie 

Jésus, après avoir été élevé à la perfection, est devenu pour tous ceux qui lui obéissent 

l’auteur d’un salut éternel (Hébreux 5 : 9). Remarque ce que ce verset dit tous ceux qui lui 

obéissent. Pour quiconque viendra à Lui, Jésus est l’auteur du salut éternel. Lorsque tu as reçu le 

salut, ou le pardon à la Croix, ce n’était pas seulement temporaire, mais pour tout le temps et pour 

toute l’éternité. Mais, bien entendu, tu dois obéir au Seigneur afin de garder ton salut. 

Afin de montrer dans les siècles à venir l’infinie richesse de sa grâce par sa bonté envers 

nous en Jésus-Christ (Éphésiens 2 : 7). Dans les siècles à venir…toute l’éternité nous sera 

nécessaire pour que Dieu puisse nous montrer Sa bonté, toute l’éternité afin d’apprendre tout les 

bénéfices que nous aurons reçu par Jésus-Christ — et nous ne seront peut être jamais capable de 

tout les apprendre. 

Mais quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire 

(Colossiens 3 : 4). Christ est notre vie. Tu ne peux pas avoir une vie en Christ avec un péché dans 

ton cœur. Jésus te procure une délivrance parfaite de tout péché. Il t’a donné la possibilité d’être 

nettoyé, d’être pur et saint. 

Je vous ai enseigné avant tout, comme je l’avais aussi reçu, que Christ est mort pour nos 

péchés, selon les Écritures (I Corinthiens 15 : 3). Enfant de Dieu, parce que Jésus est mort pour 

tes péchés, tu es délivré de la mort éternelle, même ici, dans ce corps mortel. Tu ne seras pas 

délivré, tu es délivré. Lorsque tu te rendras au Ciel, tu ne recevras pas plus de délivrance du péché 

que ce que tu as reçu ici, maintenant. Tu as été délivré de la mort en aussi longtemps que tu ne 

retombes pas à pécher volontairement. C’est merveilleux de savoir que Christ est notre réconciliation, 

notre vie, car Il est mort pour nos péchés. 

Recréé par la sainteté 

Celui qui n’a point connu le péché, il l’a fait devenir péché pour nous, afin que nous 

devenions en lui justice de Dieu (II Corinthiens 5 : 21). Nous sommes devenus la justice de Dieu; 

nous sommes Sa justice, recréés par le Seigneur dans Sa sainteté. Jésus a prit notre place. Et 

l’Éternel a fait retomber sur lui l’iniquité de nous tous (Ésaïe 53 : 6). Dieu a fait retomber nos 

péchés sur Jésus; ceci n’aurait pas pu s’accomplir si Jésus n’aurait pas été un sacrifice parfait. 



7 

 

Nous devons vivre vertueusement en tout temps. Si tu vies d’aucune autre façon et que tu penses 

d’aller au Ciel, tu as trompé ton coeur. Un jour tu te réveilleras dans l’éternité, mais tu seras 

condamné, sans Calvaire, et sans justification. Il sera alors trop tard. Après la mort, le Calvaire est 

hors de portée. La Bible nous dit que nous vivrons éternellement — soit au Ciel ou soit en enfer. 

Et non seulement cela, mais encore, nous nous glorifions en Dieu par notre Seigneur 

Jésus-Christ, par qui maintenant nous avons obtenu la réconciliation (Romains 5 : 11). En 

acceptant Jésus dans nos cœurs, nous obtenons maintenant la réconciliation; elle nous appartient. 

Par Jésus, la réconciliation nous procure la vie maintenant et aussi dans l’autre monde, la vie pour 

tous ceux qui croient au Seigneur et pour tous ceux qui vivent vraiment pour Lui. Si tu as accepté 

Son sang qui fut versé et que tu Lui as confessé tes péchés, Dieu te voit de la même façon qu’Il 

voyait Son Fils Jésus, parce que le sacrifice de Jésus t’a justifié. 

Or, la vie éternelle, c’est qu’ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as 

envoyé, Jésus-Christ (Jean 17 : 3). De connaître Dieu et Christ veut dire de L’adorer, Le servir et 

de vivre dans et par la Trinité. 

Dans le quatrième verset, Jésus dit à son Père : Je t’ai glorifié sur la terre, j’ai achevé l’œuvre 

que tu m’as donnée à faire. L’œuvre achevée de Christ est d’avoir complété en entier le plan de 

rédemption de Dieu concernant le genre humain. Dans l’ancien Testament on trouve des types et des 

ombrages de Jésus et de Sa rédemption; mais dans le Nouveau Testament, Jésus-Christ est la réalité 

vivante dans nos coeurs. Pendant que Sa vie éternelle coule à flot en nous, le Seigneur marche avec 

nous et en nous. Par contre, je lance encore un avertissement : Tu peux perdre cette merveilleuse 

rédemption. Toutes les promesses de Dieu sont conditionnelles. 

Attendre pour la bienheureuse espérance 

Car la grâce de Dieu, source de salut pour tous les hommes, a été manifestée. Elle nous 

enseigne à renoncer à l’impiété et aux convoitises mondaines, et à vivre dans le siècle 

présent selon la sagesse, la justice et la piété, en attendant la bienheureuse espérance, 

et la manifestation de la gloire du grand Dieu et de notre Sauveur Jésus-Christ, qui s’est 

donné lui-même pour nous, afin de nous racheter de toute iniquité, et de se faire un 

peuple qui lui appartienne, purifié par lui et zélé pour les bonnes œuvres (Tite 2 : 11-14). 

Jésus revint bientôt pour Ses enfants qui sont obéissant et qui sont remplis de l’Esprit. Mais ceux qui 

évitent de faire de bonnes œuvres, ceux qui vivent en impies feront face au jugement des méchants, 

où aucune miséricorde ne sera accordée — pas de vie, seulement de la mort, de la mort et de la 

mort. Le péché apporte la mort ici sur Terre et la mort éternelle pour ceux qui meurent sans Christ. 

Mais vous, frères, vous n’êtes pas dans les ténèbres, pour que ce jour vous surprenne 

comme un voleur; vous êtes tous des enfants de la lumière et des enfants du jour. Nous 

ne sommes point de la nuit ni des ténèbres (I Thessaloniciens 5 : 4,5). Tu ne peux pas être un 

enfant de lumière, un enfant du jour, avec du péché dans ton cœur. La lumière, c’est de la droiture. 
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Dieu appelle le péché d’être du ténèbre, d’être de la nuit. Les enfants impies sont de la nuit. Toi qui 

es né de nouveau, tu n’es pas de la nuit ou des ténèbres. Tu as été séparé du monde afin d’être 

accepté par Dieu, purifié par le précieux sang du Fils de Dieu, et tu te glorifies des promesses de Son 

retour. 

Car, si nous croyons que Jésus est mort et qu’il est ressuscité, croyons aussi que Dieu 

ramènera par Jésus et avec lui ceux qui sont morts (I Thessaloniciens 4 : 14). Il n’y a aucun 

péché qui demeure en ceux qui se sont endormis en Jésus; Ils sont déjà au Ciel, un endroit où le 

péché ne peut pas entrer. La Bible dit que lorsque Jésus reviendra, qu’Il emmènera nos bien aimés 

avec Lui. Ceux-ci seront les corps de nos bien aimés qui sont décédés et que nous avons placés dans 

des tombeaux, et non pas leurs âmes. Ces âmes sont déjà avec Jésus. 

Voici, en effet, ce que nous vous déclarons d’après la parole du Seigneur : nous les 

vivants, restés pour l’avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont 

morts. Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d’un archange, et au son de 

la trompette de Dieu, descendra du ciel , et les morts en Christ ressusciteront 

premièrement. Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous ensemble 

enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous 

serons toujours avec le Seigneur (I Thessaloniciens 4 : 15-17). Ceux qui sont vivants en Christ, 

aussi bien que ceux qui sont morts en Christ, ceux qui sont saints, les purifiés qui ont été délivrés de 

tout péché seront enlevés avec Jésus lorsqu’Il reviendra. Le péché ne peut pas vivre avec le 

Seigneur; je le répète, le péché ne peut pas entrer au Ciel. Consolez-vous donc les uns les 

autres par ces paroles (I Thessaloniciens 4 : 18). Actuellement, en ce monde, nous attendons la 

venue du Seigneur tout en vivant divinement dans la droiture. 

Le pain de vie 

Nos pères ont mangé la manne dans le désert, selon ce qui est écrit : Il leur donna le pain 

du ciel à manger (Jean 6 : 31). La manne est venue du Ciel; les hommes ont mangé de la 

nourriture des anges. Dieu a nourri de pain les Israélites ou ils n’auraient jamais subsistés dans le 

désert. Sans Jésus-Christ, tu ne subsisteras pas dans le désert de cette vie. Jésus leur dit : En 

vérité, en vérité, je vous le dit, Moïse ne vous a pas donné le pain du ciel, mais mon Père 

vous donne le vrai pain du ciel; car le pain de Dieu, c’est celui qui descend du ciel et qui 

donne la vie au monde (Jean 6 : 32,33). Venant du Ciel, nous avons le vrai Pain qui satisfait, 

Jésus-Christ. 

Ils lui dirent : Seigneur, donne nous toujours ce pain. Jésus leur dit : Je suis le pain de 

vie. Celui qui vient à moi n’aura jamais faim, et celui qui croit en moi n’aura jamais soif 

(Jean 6 : 34,35). Le péché dans ton cœur cause la faim et la soif. C’est seulement lorsque tu auras 

Christ en ton cœur que ton esprit sera satisfait dans le Seigneur. 
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Mais celui qui boira de l’eau que je lui donnerai n’aura jamais soif, et l’eau que je lui 

donnerai deviendra en lui une source d’eau qui jaillira jusque dans la vie éternelle (Jean 

4 : 14). Jésus ne parlait pas à la légère lorsqu’Il a dit qu’Il était l’eau de vie, car sans Lui, il n’y a pas 

de vie. En laissant passer ce que Jésus t’offre, tu marches main dans la main avec la mort, car le 

jugement de Dieu repose sur ta tête à cause de tes péchés. 

Dieu déteste le péché — Il aime le pécheur, mais Il hait le péché. Lorsque le pécheur refuse de 

lâcher ses péchés et qu’il refuse de laisser Jésus entrer dans son cœur, c’est alors que Dieu 

retranchera le pécheur. Tous les péchés seront détruits. 

En t’offrant la vie, Jésus est le seul remède pour le péché. Il a dit, Je suis la porte. Si quelqu’un 

entre par moi, il sera sauvé; il entrera et il sortira, et il trouvera des pâturages (Jean 

10 : 9). Car la loi a été donnée par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par Jésus-

Christ (Jean 1 : 17). Jésus est venu avec grâce et vérité afin d’accomplir la Loi. 

Tous les prophètes rendent de lui [Jésus] le témoignage que quiconque croit en lui reçoit 

par son nom le pardon des péchés (Actes 10 : 43). Les péchés de ceux qui croient en Jésus 

seront remis, leur rendant ainsi un dossier intact; c’est la seule façon par laquelle ils peuvent entrer 

au Ciel. Le dicton qui dit que tu as fait de ton mieux, ne te rendra pas jusqu’au Ciel, car ce n’est pas 

le mieux que tu peux faire; par contre, le mieux que le Calvaire peut faire, c’est de sauver ton âme. 

Jésus seule est ta réconciliation, l’Agneau de Dieu qui donne la rémission du péché. 

Pierre leur dit : Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-

Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit (Actes 2 : 38). 

Il n’y a de salut en aucun autre; car il n’y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné 

parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés (Actes 4 : 12). Il n’y a pas de salut 

qui subsiste, par personne d’autre que par Jésus. 

Le péché qui est impardonnable 

Le jugement des croyants prend place au Calvaire. Ceux qui ne pourront pas être sauvés sont 

seulement ceux qui ont commis le péché qui est impardonnable. Ils ont passé le point de 

réconciliation et ne pourrons jamais revenir au pardon. Quel est le péché qui est impardonnable? 

Jésus nous en parle, C’est pourquoi je vous dit : Tout péché et tout blasphème sera 

pardonné aux hommes, mais le blasphème contre l’Esprit ne sera point pardonné. 

Quiconque parlera contre le Fils de l’homme, il lui sera pardonné; mais quiconque parlera 

contre le Saint-Esprit, il ne lui sera pardonné ni dans ce siècle ni dans le siècle à venir 

(Matthieu 12 : 31,32). 

Dans l’Évangile de Marc 3 : 22-30, nous lisons que les scribes ont accusé Jésus de chasser les 

démons par le prince des démons. En disant cela, ils appelaient le Saint-Esprit qui était en Jésus, un 

démon. Jésus a appelé ceci le blasphème contre le Saint-Esprit. Ceux qui ont blasphémé contre le 

Saint-Esprit ne sont pas intéressés à Dieu ou aux choses de Dieu. 
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Par contre, ceux qui n’ont pas commis le péché qui est impardonnable contre Dieu sont toujours 

attirés au Calvaire. 

L’Agneau qui ôte les péchés du monde 

Le lendemain, il vit Jésus venant à lui, et il dit : Voici l’agneau de Dieu, qui ôte le péché 

du monde (Jean 1 : 29). Parmi toutes les multitudes des sacrifices d’agneaux, il y avait qu’un seul 

Agneau capable d’enlever le péché. 

Dans Ésaïe 53, le chapitre de réconciliation, Méprisé et abandonné des hommes, homme de 

douleur et habitué à la souffrance, semblable à celui dont on détourne le visage, nous 

l’avons dédaigné, nous n’avons fait de lui aucun cas (Ésaïe 53 : 3). Si Christ n’aurait pas été 

capable de te délivrer de tout péché, penses-tu qu’Il aurait payé un tel prix? Il est venu pour te 

délivrer maintenant et pour te donner aussi la possibilité de garder ta délivrance, afin que tu puisses 

faire partie du Ciel de Dieu étant réconcilié, joint à nouveau en communion avec Dieu. Tu ne peux 

pas aller au Ciel de Dieu à moins d’être réconcilié avec Lui — personne ne peut être réconcilié avec 

Dieu s’il porte toujours le péché. Tu dois passer par Jésus-Christ pour être délivré du péché. Il n’y a 

aucun autre chemin. Tu pourrais essayer pendant un million d’années et plus, mais tu ne pourrais 

pas te débarrasser de tes péchés. La culpabilité se tiendrait toujours contre toi. 

Jésus a porté notre jugement; Il a payé la pénalité se nos péchés. Il était le seul, qui avait le droit, 

qui voulait bien et qui était capable d’être notre parfait Rédempteur. Cependant, ce sont nos 

souffrances qu’il a portées, c’est de nos douleurs qu’il s’est chargé; et nous l’avons 

considéré comme puni, frappé de Dieu et humilié. Mais il était blessé pour nos péchés, 

brisé pour nos iniquités; le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui, et c’est 

par ses meurtrissures que nous sommes guéris. Nous étions tous errants comme des 

brebis, chacun suivait sa propre voie; et l’Éternel a fait retomber sur lui l’iniquité de nous 

tous (Ésaïe 53 : 4-6). 

Pécheur, tu te diriges vers le jugement, car tu as négligé d’utiliser le Calvaire. Jésus peut te sauver 

de ces péchés, mais pour être sauvé, tu dois accepter Jésus, accepter Son sang. Lorsque tu 

l’acceptes, le verdict est le même pour tous : Pardonné. Tout est pardonné. Tu es délivré. Ces péchés 

seront jetés dans la mer de l’oublie où Dieu ne s’en souviendra plus jamais. 

Il s’est livré lui-même à la mort 

Nous étions tous errants comme des brebis, chacun suivait sa propre voie (Ésaïe 53 : 6). 

Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu (Romains 3 : 23). Nous étions tous 

pécheurs; nous étions tous errants; nous avons tous besoin d’un Sauveur. Il a plu à l’Éternel de le 

briser par la souffrance…après avoir livré sa vie en sacrifice pour le péché (Ésaïe 53 : 10). 

Sa vie a été donnée en sacrifice pour le péché - nos péchés, les vôtres et les miens. Après un tel 

sacrifice, comment Dieu pourrait-Il justifier le péché? Il ne sera jamais justifié que par Jésus-Christ. Il 

est le seul par qui tu peux recevoir la justification. 
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C’est pourquoi je lui donnerai sa part avec les grands; il partagera le butin avec les 

puissants, parce qu’il s’est livré lui-même à la mort, et qu’il a été mis au nombre des 

malfaiteurs, parce qu’il a porté les péchés de beaucoup d’hommes, et qu’il a intercédé 

pour les coupables (Ésaïe 53 : 12). Lorsque Jésus s’est livré lui-même jusqu’à la mort, il a été mis 

au nombre des malfaiteurs, portant les péchés de tous ceux qui accepteraient Son grand sacrifice. 

Jésus notre réconciliateur. 

La mort ne pouvait pas Le retenir 

Dans l’Évangile de Jean, Jésus nous dit, Le Père m’aime, parce que je donne ma vie, afin de la 

reprendre (Jean 10 : 17). Jésus n’a pas donné Sa vie pour Lui-même ou pour le Père, mais pour 

une rançon afin de racheter l’humanité du péché. Personne ne me l’ôte, mais je la donne de 

moi-même; j’ai le pouvoir de la donner, et j’ai le pouvoir de la reprendre : tel est l’ordre 

que j’ai reçu de mon Père (Jean 10 : 18). Lorsque Jésus est ressuscité du tombeau, Il a prouvé 

qu’Il avait le pouvoir de reprendre Sa vie. La mort ne pouvait pas Le retenir. 

Nous sommes gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de la rédemption qui est 

en Jésus-Christ (Romains 3 : 24). Jésus est notre réconciliation pour tout temps et pour toute 

l’éternité. Lorsque nous acceptons Son merveilleux cadeau, aucun péché n’est tenu contre nous. Je le 

répète, ceci ne veut pas dire que tu ne peux plus pécher — l’homme possède le libre choix en cette 

matière — mais si tu pèches, tu te sépares toi-même de Dieu. Le péché va délibérément contre la 

volonté et les commandements de Dieu. Le péché c’est de connaître la volonté de Dieu ainsi que Ses 

commandements et de les ignorer. Le péché c’est d’être indifférent aux choses de Dieu et à Ses 

désirs. Adam et Ève ont volontairement commis le péché en faisant ce que Dieu leur avait dit de ne 

pas faire. Ils savaient ce qu’ils ne devaient pas faire, car ils avaient la connaissance de Dieu. Lorsque 

tu possèdes la connaissance de Dieu et que tu commets le péché, tu n’es plus couvert par le sacrifice 

et ce, en aussi longtemps que tu demeures sans repentance. 

Un Dieu juste 

Jésus, C’est lui que Dieu a destiné, par son sang, a être, pour ceux qui croiraient, victime 

propitiatoire, afin de montrer sa justice, parce qu’il avait laissé impunis les péchés 

commis auparavant, au temps de sa patience, afin, dis-je, de montrer sa justice dans le 

temps présent, de manière à être juste tout en justifiant celui qui a la foi en Jésus 

(Romains 3 : 25,26). Dieu est juste et Il continuera à demeurer juste. Après la chute d’Adam et d’Ève 

et que le péché fut introduit à l’humanité, la seule façon que Dieu pouvait demeurer juste tout en 

nous laissant entrer au Ciel, était par la réconciliation. Nous ne pouvons pas nous rendre au Ciel par 

nos propres œuvres, mais seulement par Jésus-Christ. Où donc est le sujet de se glorifier? Il est 

exclu. Par quelle loi? Par la loi des œuvres? Non, mais par la loi de la foi. Car nous 

pensons que l’homme est justifié par la foi, sans les œuvres de la loi (Romains 3 : 27,28). 

Nous n’avons pas besoin de la Loi afin d’être justifié. Les pasteurs chrétiens qui prêchent que nous 
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avons besoin d’une partie de la Loi afin d’être justifiés sont dans l’erreur et ne reconnaissent pas le 

plan parfait de grâce. Ils en ont mis beaucoup en esclavage. 

Il nous a sauvés, non à cause des œuvres de justice que nous aurions faites, mais selon 

sa miséricorde, par le baptême de la régénération et le renouvellement du Saint-Esprit 

(Tite 3 : 5). Car c’est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne 

vient pas de vous, c’est le don de Dieu. Ce n’est point par les œuvres, afin que personne 

ne se glorifie (Éphésiens 2 : 8,9). Nous ne possédons pas de grâce en nous; nous n’avons pas 

d’œuvres que Dieu pourrait accepter, mais c’est par Christ que nous sommes sauvés selon la 

miséricorde et la grâce de Dieu. Ceux qui pensent que leurs œuvres leurs ouvriront les portes du Ciel, 

seront désappointés. Ils n’entreront pas. 

Il n’y a pas beaucoup parmi les sages du monde, qui sont appelés 

Considérez, frères, que parmi vous qui avez été appelés il n’y a ni beaucoup de sages 

selon la chair, ni beaucoup de puissants, ni beaucoup de nobles. Mais Dieu a choisi les 

choses folles du monde pour confondre les sages; Dieu a choisi les choses faibles du 

monde pour confondre les fortes; et Dieu a choisi les choses viles du monde et celles 

qu’on méprise, celles qui ne son point, pour réduire à néant celles qui sont, afin que nulle 

chair ne se glorifie devant Dieu. Or, c’est par lui que vous êtes en Jésus-Christ, lequel, de 

par Dieu, a été fait pour nous sagesse, justice et sanctification et rédemption (I Corinthiens 

1 : 26-30). Pourquoi n’y en a-t’il pas beaucoup parmi les sages du monde qui sont appelés? Parce 

qu’ils n’accepteraient pas le plan de réconciliation dans sa simplicité. Leur confiance est placée dans 

la connaissance humaine et non dans la connaissance de Dieu. Dans le monde chrétien, plusieurs 

professeurs, aussi bien que la majorité des étudiants qui gradues en théologie, dénient le fait que 

Jésus fut né de la vierge Marie. Ils n’ont pas de message de salut, ou de rédemption — donc rien à 

offrir au monde. Au lieu de se glorifier dans le Seigneur, ils se glorifient dans la chair. Tout ce que 

nous sommes et tout ce que nous serons en Dieu sont dus au salut par la grâce en Jésus-Christ. En 

Christ nous avons la sagesse, la justice, la sanctification et la rédemption. 

La Parole : Un témoignage pour toi ou contre toi 

Dieu a accepté que Jésus prenne notre place. Car Dieu était en Christ, réconciliant le monde 

avec lui-même, en n’imputant point aux hommes leurs offenses, et il a mis en nous la 

parole de réconciliation (II Corinthiens 5 : 19). Jésus nous a donné la possibilité de se réconcilier 

avec le Père. Comment quelqu’un pourrait-il être réconcilié avec Dieu et en même temps être 

contaminé par le péché? C’est impossible. Il n’y a pas de péchés qui existent en Dieu; Dieu ne peut 

pas accepter le péché. Le diable aime tromper les gens au sujet du péché, mais c’est la Parole qui 

contient la vérité. 

La Parole est un témoignage soit pour toi, ou soit contre toi; elle est utilisée pour le jugement des 

croyants aussi bien que pour le jugement des méchants qui sont déjà morts. Dieu nous traitera tous 
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selon la Parole. Lorsque nous nous sommes rendus au Calvaire, nous avons dus faire face à la Parole. 

La Parole a été faite chair et elle a habité parmi les hommes. Si tu n’acceptes pas la Parole, tu 

n’acceptes pas la vérité, et si tu n’acceptes pas la vérité, tu n’es pas délivré du péché. Il y en a 

beaucoup qui sont en esclavage et qui s’en vont vers le jugement car qu’ils n’ont pas acceptés la 

vérité. Dieu les jugera. Mais, je le dis à nouveau, les croyants ont déjà reçu leurs jugements — et ils 

sont passés de la mort à la vie éternelle — à la Croix du Calvaire. 

L’affection de la chair, veut dire la mort 

Et l’affection de la chair, c’est la mort, tandis que l’affection de l’esprit, c’est la vie et la 

paix (Romains 8 : 6). Tu ne peux pas avoir l’affection de l’Esprit (les pensées selon l’Esprit) à moins 

que tu possèdes les pensées de Christ. Car l’affection de la chair est inimitié contre Dieu, 

parce qu’elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu’elle ne le peut même pas. Or ceux 

qui vivent selon la chair ne sauraient plaire à Dieu (Romains 8 : 7,8). L’affection de la chair 

(les pensées selon la chair), ne cèdera pas à la volonté de Dieu. Si tu marches selon la chair, tu ne 

plais pas à Dieu. Tu peux seulement marcher par l’Esprit lorsque tu marches par la vérité, par la 

rédemption de Dieu, par le sang versé de Jésus. Tu es nettoyé par le sang et c’est par le sang que tu 

continues à demeurer en Jésus. Sans le sang de Jésus, tu n’as pas la puissance de te garder hors du 

péché. Le sang des animaux ne possède pas cette puissance, et ne possède pas non plus la 

puissance de justification. Je le répète, les sacrifices d’animaux ne plaisaient pas à Dieu. C’est la 

raison pour laquelle Il nous envoya Jésus. 

De nouvelles créatures 

Mais il y eut un homme d’entre les pharisiens, nommé Nicodème, un chef des Juifs, qui 

vint, lui, auprès de Jésus, de nuit, et lui dit : Rabbi, nous avons que tu es un docteur venu 

de Dieu; car personne ne peut faire ces miracles que tu fais, si Dieu n’est pas avec lui. 

Jésus lui répondit : en vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne 

peut voir le royaume de Dieu. Nicodème lui dit : Comment un homme peut-il naître quand 

il est vieux? Peut-il rentrer dans le sein de sa mère et naître? Jésus répondit : En vérité, 

en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d’eau et d’Esprit, il ne peut entrer dans le 

royaume de Dieu. Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l’Esprit est esprit. 

Ne t’étonne pas que je t’aie dit : Il faut que vous naissiez de nouveau (Jean 3 : 1-7). Si 

quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées; 

voici, toutes choses sont devenues nouvelles (II Corinthiens 5 : 17). Tout ceux qui sont en 

Christ ont été recréés. Dieu ne répare pas les cœurs de chair, Il les recrée. Si un homme est en 

Christ, il n’a pas été réparé, il est plutôt une nouvelle créature. 

Il y en quelques uns qui réclament être en Christ, mais qui sont toujours sous le joug du monde. Ils 

n’ont pas été recréés. Ils agissent comme le monde, parle comme le monde; ils font partie du 

monde. Nous qui somme né de nouveau, nous vivons dans un nouveau monde, un monde dans 

lequel Jésus verse en nous le sang qui provient de Sa vie. 
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Sachant que ce n’est pas par des choses périssables, par de l’argent ou de l’or, que vous 

avec été rachetés de la vaine manière de vivre que vous aviez héritée de vos pères, mais 

par le sang précieux de Christ, comme d’un agneau sans défaut et sans tache (I Pierre 

1 : 18,19). Tu as été racheté de cette vielle conversation, cette vielle vie, par le précieux sang de 

Jésus. Jésus était sans défaut, sans tache, et Il a dit que nous devons être comme Lui — Il nous a 

donné la possibilité d’être comme Lui. C’est notre réconciliation, notre privilège, notre force, notre 

puissance : Être comme Lui. Jésus revient chercher un peuple sans tache, sans défaut ni ride. 

Et c’est à cela que vous avec été appelés, parce que Christ aussi a souffert pour vous, 

vous laissant un exemple, afin que vous suiviez ses traces (I Pierre 2 : 21). Si nous n’aurions 

pas reçu la puissance de pouvoir suivre Ses traces, la Bible ne nous aurait jamais instruit de le faire. 

Jésus prédestiné avant la fondation du monde, et manifesté à la fin des temps, à cause de 

vous, qui par lui croyez en Dieu, lequel l’a ressuscité des morts et lui a donné la gloire, en 

sorte que votre foi et votre espérance reposent sur Dieu. Ayant purifié vos âmes en 

obéissant à la vérité pour avoir un amour fraternel sincère, aimez-vous ardemment les 

uns les autres, de tout votre cœur, puisque vous avez été régénérés, non par une 

semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole vivante et 

permanente de Dieu (I Pierre 1 : 20-23). Tu dois obéir à la vérité afin de purifier ton âme par la 

réconciliation. Comment pourrais-tu obéir à la vérité et au diable en même temps? Comment 

pourrais-tu obéir à la vérité et obéir à ce qui n’est pas vrai? La consistance, tu es un bijou! La Bible 

est certainement consistante. En obéissant à la Parole par l’Esprit, tu purifies ton âme. 

Étant né de nouveau, né d’une semence incorruptible par la Parole qui a été faite chair et qui est 

Jésus-Christ, nous avons la vie par cette Parole vivante et permanente. Le ciel et la terre passeront, 

mais la Parole de Dieu est permanente. Enfouis-toi dans la Parole. 

Soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous pardonnant réciproquement, 

comme Dieu vous a pardonné en Christ (Éphésiens 4 : 32). Dieu nous a pardonné par l’amour 

de Christ, et non pas par notre propre amour. Jésus dit, Père, je suis mort pour cette personne. J’ai 

versé mon sang pour ce pécheur. Par amour pour moi, pardonne-le. Mais “cette personne” doit 

désirer recevoir Jésus, doit désirer de se faire accepter, d’être retrouvée par Dieu sinon, ce salut sera 

perdu. Jésus est la porte, la seule porte, le seul chemin pour aller au Ciel; tout ceux qui refusent 

d’entrer par cette porte, rejette le salut éternel. Jésus est la vie. Sans Jésus, il n’y a pas de vie qui 

existe, mais plutôt une mort éternelle en enfer. 

Dieu ne peut pas envisager le péché 

Même si, lorsque tu as été sauvé du péché, tu as été pardonné du jugement du péché, il y aura 

quand même un jugement du péché pour tous ceux qui sont mort sans Jésus. La dette du péché doit 

être payée. Si tu n’acceptes pas Jésus comme ton substitut, si tu n’acceptes pas le prix qu’Il a payé 

pour toi, et si tu ne t’abandonnes pas tout à Lui, tu auras alors à payer avec ton âme devant le trône 



15 

 

du grand jugement dernier et ce, sans avoir Jésus pour plaider ta cause. En ce jour là, Jésus ne sera 

plus là pour te défendre contre la colère de Dieu, lorsque toi, et des millions comme toi passeront 

devant le trône du jugement de Dieu. Coupable, coupable, coupable! Va-t’en dans le tourment 

éternel. 

Mais, pour les croyants, notre jugement, notre procès est déjà passé; il fut rencontré pour nous, par 

Christ au Calvaire. Lorsque nous avons trouvé le Siège de Miséricorde, nous avons trouvé Jésus : Il 

est notre miséricorde, notre amour. 

La journée du Calvaire fut la pire de toutes les journées — par contre, ce fut le plus grand jour — la 

pire journée pour Dieu et la plus grande pour l’humanité. Tout le temps que Jésus était sur Terre, Il 

demeurait sans péché; le visage du Père était tourné vers Lui disant, Celui-ci est mon Fils bien-aimé, 

en qui j’ai mis toute mon affection. Il m’appartient et Il me plaît. Toutefois, Lorsque nos péchés 

étaient retombés sur le Maître, Dieu a dû retourner la tête, car Dieu ne peut pas envisager le péché. 

Au moment où Christ a porté nos péchés et que nos péchés furent retombés sur Lui, ce cri fut 

entendu au Calvaire, Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m’as-tu abandonné? Ce terrible cri a 

presque déchiré le cœur de Dieu. Son Fils Unique mourrait pour tes péchés et pour les miens. Jésus 

qui était parfait dans toutes Ses voies…et maintenant ceci, mourir pour nos péchés. Ils ne Lui ont 

même pas donné d’eau à boire. 

Lorsque les péchés de l’humanité sont retombés sur Lui, Il a tellement souffert sur cette croix! Et 

ensuite, comme partie de la punition…être abandonné par Dieu, car Dieu ne pouvait pas envisager le 

péché. Lorsque Jésus est devenu notre substitut, Il a rendu possible que Dieu puisse nous regarder à 

travers Sa pureté. 

Une peur a saisie ceux qui suivaient Jésus, une peur si grande qu’ils se sont tous dispersés dans 

toutes les directions. Comment donc Dieu peut-Il se ressentir lorsqu’Il entend quelqu’un dire, 

“Pourquoi, je n’ai rien fait de mal?” Rien de mal? Le pire péché qu’une personne peut commettre est 

seulement de fouler aux pieds le sang de Jésus. Un certain dicton parle d’un bon pécheur; ceci 

n’existe pas. L’âme qui pèche, c’est celle qui mourra (Ézéchiel 18 : 4). 

Quand Jésus eut pris le vinaigre, il dit : Tout est accompli. Et, baissant la tête, il rendit 

l’esprit (Jean 19 : 30). Jésus laissa tomber la tête lorsqu’Il est mort sur la croix; la dette du péché 

fut complètement payée pour tout le monde sur Terre. Le plan entier de rédemption fut complété à 

la Croix. C’est pour que, Celui-qui-veut vienne à cette rédemption. 

Lorsque Christ s’est chargé de tes péchés, Il a sans doute ressenti toute la douleur que les pécheurs 

ressentiront pendant l’éternité, toute la douleur que nous aurions ressenti s’Il n’était pas venu. 

Il n’y a pas de souffrance sur Terre qui est comparable à ce que Jésus a enduré. Il y en a plusieurs 
qui ne réalisent pas ce que Jésus a dû passer au travers lorsqu’Il fut chargé de toute l’iniquité, de 
tout le péché de la race humaine. Il a pris toute cette charge sur Lui; Il a porté nos maladies aussi 
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bien que nos péchés. Parce que Jésus est devenu le sacrifice pour le péché aussi bien que celui de la 
maladie, c’est par ses meurtrissures que nous sommes guéris (Ésaïe 53 : 5). 

Pécheur, si tu négliges le Calvaire, tu tomberas dans les mains d’un Dieu en colère. Réalise que le 

plan de Dieu couvre tout le monde, les méchants aussi bien que les justes. Sur Terre aujourd’hui, il y 

a deux classifications de personnes : les saints, les pieux, les justes ou les impies, les infidèles, les 

injustes. Tu es à la droite ou à la gauche, car aujourd’hui le Saint-Esprit fait la division. Le Seigneur 

m’a dit que c’est ce qui se produirait en cette dernière heure. Tu te tiens soit à la droite ou soit à la 

gauche. Si tu as un péché dans ta vie, tu es sous la main gauche de Dieu, le côté du jugement-sans-

pitié. 

Le jugement du Ciel tombe sur le pécheur; il est condamné par le Ciel et tout ce que le Ciel 

représente. Si tu t’amuses avec le péché, la Bible te jugera. Si tu n’as jamais trouvé ce pardon, dis 

cette prière avec moi : Mon Dieu : j’ai péché contre toi. Je suis coupable, mais je te demande la 

miséricorde. Je sais que tu es mort pour moi, je tends les mains vers toi, cher Jésus, vers ton plan de 

réconciliation. Je l’accepte, et je crois que, par ton sang versé au Calvaire, je reçois le pardon. Je 

crois au sang de Jésus, le sang de l’Agneau de Dieu qui enlève tous mes péchés, tous mes péchés. 

Viens dans mon cœur Jésus, viens Jésus! 

Crois en Lui et tu peux ainsi te réjouir : Alléluia, Il est venu! J’ai été pardonné. Je suis pardonné de 

tous mes péchés. Je suis délivré. Jésus m’appartient. Le Ciel m’appartient, Dieu est mon Père et je 

suis Son enfant. 

C’est un jugement merveilleux, un jugement qui délivre les personnes; étant alors pardonnées, rien 

n’est tenu contre eux. Lorsqu’un croyant meurt, il ne fera pas face à un jugement de condamnation, 

mais il ira au Ciel — à la maison par le sang. C’est le sang de Jésus qui ouvre la porte du Ciel, Son 

sang qui est appliqué sur le linteau de la porte du cœur. 

Le premier jugement : Le jugement du croyant 

La base : L’œuvre finalisée de Christ 

L’endroit : Au Calvaire 

Le résultat : La justification des croyants aux yeux du Tout-Puissant pour toute l’éternité 

Ainsi parle l’Éternel 

Je vois ceux qui sont rachetés. Mes yeux sont sur ceux qui sont rachetés. Ceux qui sont 

rachetés sont à ma droite et ceux qui demeurent sans rédemption sont à ma gauche. Ma 

colère est allumée; mes jugements sont à portée de la main. En différentes places, 

J’envoie déjà des jugements sur Terre et J’en enverrai encore plus. Ma main agit avec 

colère sur ceux qui se sont souillés dans le péché. Mon Fils a payé le prix pour la 

délivrance, et Ils ne veulent pas L’accepter. Mes jugements leurs seront donnés dans la 
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réjouissance; Je les donnerai avec réjouissance. Et Je les mesurerai d’une pleine mesure. 

Il n’y aura aucune pitié. Je me moquerai d’eux, et Je rirai quand ils seront dans le 

malheur. 

L’homme ne connaît pas vraiment son Dieu, dit le Seigneur. L’homme a vu ma main de 

pitié, d’amour et de tendresse. L’homme n’a pas vraiment vu le Dieu de jugement. Je le 

verserai. De la même façon dont Je verse le Saint-Esprit sur Terre pour une certaine 

période de temps, Je verserai bientôt mon jugement sur la planète Terre. J’ai averti 

l’humanité. À plusieurs reprises, J’ai prédit les choses à venir, et malgré tout, plusieurs 

de ceux qui me connaissaient ne me reconnaissent plus. Ils se sont égarés. D’autres sont 

dans un état tiède. Et les tromperies de Lucifer s’étendent afin de couvrir toute la terre. 

Par contre, dans mon grand amour, Je verse la miséricorde, Je verse la délivrance, Je 

verse du secours pour tous avant que Je verse le jugement. 

Rapproche-toi de moi, mon peuple. Tu es dans un grand conflit, et tu es dans un danger 

grave. Ta seule sécurité est en moi, dit le Seigneur. Marche avec moi à tout instant. Ne 

t’égare pas. En cette dernière heure, l’ennemi te trompera et te détruira. Vies saintement 

en ma présence, et Mes regards se porteront vers toi, et tu auras Ma faveur. Et le sang de 

Mon Fils te protègera, et ma Parole te protègera. Fais confiance au Seigneur ton Dieu. 

Fais confiance aux promesses du Seigneur ton Dieu, et fais mon œuvre, et fini mon 

œuvre. La Rédemption est proche, dit le Seigneur. 


